
各議員の賛否 賛否の分かれた議案のみ掲載しています。ほかの議案については、全員賛成しました。

鈴木保昭議長は採決に加わりません。○は賛成、×は反対、△は退席、ーは欠席

北海道新幹線建設に伴う道路新設工事として、
白木・コーリン・加藤経常建設共同企業体が指名
競争入札の結果落札し、契約金額 92,620 千円と
なりました。

本請負契約を締結することが可決され、本年 11
月 29 日の完成予定となります。

北海道新幹線建設工事に伴う旧胆振線跡地の宅地造
成工事として、藤信・宇田・竹山経常建設共同企業体
が指名競争入札の結果落札し、契約金額 80,300 千円
となりました。

本請負契約を締結することが可決され、本年 11 月
29 日の完成予定となります。

旧胆振線跡地宅地造成工事請負契約の締結に
ついてを可決（議案第 2号）

倶知安町税条例の一部を改正する条例の専決処分
（承認第1号）への反対討論【要 旨】

倶知安町議会傍聴規則の一部改正について
を可決（発議第 2号）

個人情報保護の観点から、傍聴人受付簿ではな
く傍聴人受付票に改めるとする｢標準町村議会傍
聴規則｣の一部が改正されたことに伴い、所要の
改正をするものとなります。
※ 議会を傍聴する際には、個人毎の票に氏名・住所・
年齢・職業を記載して投函箱へ投函に変更しました。

第２回
臨時会

【原田 芳男 議員】
今回の税条例の中には消費税引き上げの項目が入って
いる。約１兆円の減税措置が講じられることになって
いるが、低所得者への部分については殆ど付与されな
いのが問題である。消費税の引き上げを含む本案につ
いては賛成できない。よって反対の立場で討論する。

意見書 下記8件の意見書を可決しました。

■ 教職員を増やし長時間労働の是正を求める意見書
■ 農林水産物・食品の輸出力強化を求める意見書
■ 妊婦が安心できる医療提供体制の充実と健康管理の推進を

求める意見書
■ 食品ロス削減に向けてのさらなる取り組みを進める意見書

■ 放課後児童クラブの質の確保を求める意見書
■ 新たな外国人材受け入れの適正な実施と多文化共生社

会の実現に関する意見書
■ 防災・減災対策等の充実強化を求める意見書
■ 地方公務員法及び地方自治法の一部改正における会計

年度任用職員の処遇改善と雇用安定に関する意見書

平成 31年第 2回臨時会が 4月 11 日に開会し、1日間の会期で開催しました。
提案された議案についてそれぞれ審議し、全て承認及び原案可決となりました。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

（仮称）北陽団地通道路新設工事請負契約の
締結についてを可決（議案第1号）
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可決 平成31年度 虻田郡倶知安町一般会計予算（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

可決 平成31年度 虻田郡倶知安町国民健康保険事業特別会計予算（第２号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

可決 平成31年度 虻田郡倶知安町後期高齢者医療事業特別会計予算（第３号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

可決 倶知安町財政健全化基金の費消について（第８号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

可決 倶知安町国民健康保険税条例の一部改正について（第12号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

可決
倶知安町放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を
定める条例の一部改正について（第15号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

承認 専決処分した事件の報告及び承認を求めることについて（第１号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

第１回 定例会

第２回 臨時会

坂井 美穂 議員 １０ページ
さ か い み ほ

■ じゃがりん号と地域公共交通網の整備
■ 高齢者の活躍できる環境づくり

門田 淳 議員 １１ページ
か ど た じゅん

■ 公約実現について
■ 並行在来線の存廃について

古谷 眞司 議員 １２ページ
ふ る や し ん じ

■ 町内会加入促進のための具体的な方策
■ 旧胆振線跡地宅地造成工事

山田 勉 議員 １３ページ
や ま だ つとむ

■ 学校給食センター隣接の遊休農地対策
■ 開発が続く山田・花園地区の対応

田中 義人 議員 １４ページ
た な か よしひと

■ 公共施設整備の優先順位とまちづくりの方向性
■ ニセコひらふ地域の住居表示の早期実施を
■ ニセコひらふエリアの再整備と開発のコン
トロール

■ ニセコひらふエリアマネジメントとの連携
■ 観光による地方創生について

榊 政信 議員 １５ページ
さかき まさのぶ

■「聴く・伝える・対話する政治」をどのように
行うのか

■ 町政の課題解決に向けて
■ 老朽化した公共施設は、そのままですか
■ 水資源の保全は、町の生命線ではないですか

小川 不朽 議員 １６ページ
お が わ ふきゅう

■「蘭越ニセコ倶知安線」及び「岩尾別南３線」
における無電柱化工事の説明を

■ 旭ケ丘総合公園における「フロートレイル」
整備事業

■ 新年度の放課後児童クラブの入所受け入れ
■ G２０観光大臣会合のおもてなし事業などに
関わる「子どもたち」は

■ 新年度予算編成に対する考え方について
■「サン・スポーツランドくっちゃん」施設のミ
ーティングルームの存続

■ 町行政などの広報活動の重要性

笠原 啓仁 議員 １７ページ
かさはら け い じ

■「意思決定過程の透明化」どのような形で進め
ますか

■「旧東陵中学校」『解体』に向けた準備を
■「各種会議の議事録」作成基準はありますか
■「幼児教育」保育所の子どもたちはどうしますか
■「高齢者向け住宅の建設」町民の切実な願いです
■「読書活動推進計画」３月中に完成できますか
■「小学校適正配置」実施計画策定は新年度中か

原田 芳男 議員 １８ページ
は ら だ よ し お

■ 放課後児童クラブ及び保育所について
■ 高齢者や独居世帯、生活保護世帯の町内会費
の減免への補填など暮らしの応援を

■ 泊原発は廃炉を目指すべき
■ JR在来線の存続をめざし町を挙げた運動に
■ 国民健康保険の子どもの均等割減免を目指して
■ 新幹線工事に係わる立ち退きなど諸問題

木村 聖子 議員 １９ページ
き む ら せ い こ

■ 多文化共生による住み良いまちづくりに向けて

作井 繁樹 議員 ２０ページ
さ く い し げ き

■ 行政運営

11人の議員が 39の一般質問
町政を問う
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